
 
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 22 MAGGIO 2014 

 
Giovedì 22 maggio  2014 alle ore 14.30 nell’aula C206 nella aula C. 2.06  dell’I.I.S 

“Leopoldo Nobili” di Reggio Emilia si riunisce il Consiglio di Istituto con il seguente ordine 

del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico 

3. Variazioni al Programma Annuale 2014 

4. Piano per l’inclusività 

5. Culture Day 

6. Mercatino dei libri 

7 Ultimo giorno di scuola 

8. Libri di testo – tetto di spesa 

9 Varie ed eventuali 

Sono presenti:  

Il Dirigente Scolastico Prof Messori Valerio, La DSGA Sig.ra Cristina Baricchi 

I Docenti: Oliva Paolo, Cappilli Cosima, Ciarlini Antonella, Cilloni Francesca 

I genitori: Bagmi Claudio, Sassi Marzia, Bonezzi Nadia 

Gli  alunni:  

1° punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione del verbale della seduta 

precedente .Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità 

2° punto all’ordine del giorno: Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico. 

Il dirigente scolastico comunica al consiglio che, il 27 maggio tutti i dirigenti scolastici della 

provincia, sono convocati presso L’ex Provveditorato di Reggio Emilia per comunicazioni 

relative all’inizio del prossimo anno scolastico. Il dirigente scolastico comunica al consiglio 

che l’organico di diritto per il prossimo anno scolastico prevede l’eliminazione di 2 classi e 

nello  specifico: una classe 3° indirizzo Energia e una  classe 1° Manutenzione Tecnica. Il 

dirigente comunica al consiglio che l’ufficio scolastico della provincia, ha inviato  risposta in 

relazione alla richiesta di lavori di sistemazione  della sede di Viale Trento Trieste, 

riconfermando l’impossibilita di eseguire tali lavori. Rimane comunque l’intenzione da parte 

del Dirigente di trasferire, per il prossimo anno scolastico, alcune classi 1° Manutenzione 

Meccanica. Il dirigente comunica al consiglio che si è verificata un ulteriore violazione, da 

parte degli alunni di una classe 5° , del registro elettronico. I genitori del consiglio chiedono 

che sia ulteriormente incrementata l’impossibilita di tali violazioni, aumentando la sicurezza 

delle password. La prof.ssa Ciarlini Antonella sottolinea che, anche la stessa collocazione 



fisica di  alcuni computer, in particolare nei laboratori, non è favorevole ad una tranquilla e 

sicura modalità di accesso al registro, da parte dell’insegnante, in quanto visibile ai 

ragazzi. Il dirigente sostiene che,  la prevista, sostituzione dei computer fissi con 

l’eventuale acquisto di  Tablet personale del professore, permetterà una tutela maggiore 

dei dati personali di accesso di ogni docente. Il dirigente scolastico comunica che sabato 

24 maggio si terrà presso il Teatro Ariosto una rappresentazione teatrale “L’orlando 

Furioso” organizzata dal Liceo Spallanzani,  per la quale gli alunni e le insegnanti del 

settore Moda professionale hanno realizzato alcuni costumi di scena. 

3° punto al’ordine del giorno: Variazioni al Programma Annuale 2014. La DSGA Sig.ra 

Cristina Baricchi porta a conoscenza dei membri del Consiglio i nuovi finanziamenti 

pervenuti dal Ministero , dall’Amministrazione Provinciale , dall’Amministrazione Regionale 

e da privati che comportano variazioni al Programma Annuale  . La Dsga espone al 

Consiglio i dettagli delle variazione il cui decreto cumulativo viene  allegato  al presente 

verbale . 

4° punto all’ordine del giorno: Piano per l’inclusività. Il dirigente scolastico porta 

all’attenzione del consiglio il documento relativo al Piano dell’inclusività  riguardante gli 

alunni  con bisogni educativi speciali e il loro diritto allo studio. Tale documento realizzato  

dalla commissione BES  verrà approvato dal collegio docenti del 14 giugno 2014. 

5° punto all’ordine del giorno: Culture Day . Per quanto riguarda l’iniziativa di sabato 24 

maggio, Culture Day, l’istituto Nobili non ha presentato un progetto come era richiesto, 

quindi il dirigente scolastico propone, al consiglio, di non autorizzare gli alunni  a 

partecipare all’iniziativa e, qualora  decidessero volontariamente di partecipare, verrà 

richiesta la giustificazione  per l’essenza alle lezioni. Il consiglio approva all’unanimità. 

6° punto all’ordine del giorno: Mercatino dei libri. Il dirigente scolastico espone al 

consiglio le proprie perplessità riguardo la proposta di realizzare all’interno dell’istituto un 

Mercatino dei libri di testo usati. In particolare sottolinea che la gestione stessa 

dell’iniziativa sarebbe complicata per l’istituto. Inoltre nel documento inviato alla scuola, 

dove si descrivono le modalità d’organizzazione e di svolgimento dell’iniziativa, non 

vengono chiarite a sufficienza le questioni relative alla gestione dei soldi  e del personale e 

di conseguenza della responsabilità. Il consiglio pertanto decide all’unanimità che l’istituto 

non partecipi a tale iniziativa. 

7° punto all’ordine del giorno: Ultimo giorno di scuola. Per quanto riguarda l’ultimo 

giorno di scuola, il dirigente scolastico comunica al consiglio che è giunta la risposta da 

parte dei Volontari  del AUSER, i quali si rendono disponibili per un turno aggiuntivo di 

sorveglianza il sabato 7 giugno, ultimo giorno di scuola, dalle 8 del mattina alle 10.40.I 



genitori del consiglio chiedono,  al dirigente scolastico, di pubblicare sul sito, la 

comunicazione con la quale si invitano i genitori  degli alunni a rendersi disponibili a venire 

a scuola, durante l’ultimo giorno di scuola per contribuire alla sorveglianza. La sig.ra Sassi 

legge  al consiglio la bozza di tale comunicazione, dopo alcune correzioni il consiglio 

approva all’unanimità. Inoltre il dirigente scolastico comunica che sabato 7 giugno le 

lezioni termineranno alle ore 10,40. Il consiglio approva all’unanimità. 

8° punto all’ordine del giorno: Libri di testo – tetto di spesa. Il dirigente scolastico  

comunica al consiglio che per la classe 5°Mt il nuovo ordinamento prevede, rispetto al 

vecchio, un numero maggiore di materie e quindi un numero maggiore di libri di testo. Per 

questo motivo verrà superato il tetto massimo di spesa previsto per l’acquisto dei libri di 

testo Il dirigente scolastico chiede, al consiglio, la delibera per poter superare il tetto di 

spesa previsto dal ministero per la classe 5°Mt del prossimo anno scolastico. Il consiglio 

approva all’unanimità. 

9° punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali. Non ci sono interventi.  

Alle ore 16.50 esauriti tutti punti all’ordine del giorno la seduta viene tolta 

 

Il segretario      Il presidente  

Antonella Ciarlini                                              Claudio Bagni  


